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Identificação da Reunião:  
  

Número/Ano: 02/ 2008 Data: 06/08/2008 

Início: 14h30min Término: 17h 

Local: MDIC 

 

Presentes: 

 

NOME ENTIDADE 
 

Alfredo Lobo                                                              Inmetro 
Daniel Solino Floriz          ANVISA 
Cezar Luciano            MCT 
Pedro Ivo Sebba Ramalho         ANVISA 
Itamar Barreto Paes          ANATEL 
Gilson Barbosa M. Defesa 
Laura Machado Ramos  M. Agric. 
Luzeni Rego MDIC/STI 
Magali Malagó                                                           Inmetro 
Maximiliano Martinhão ANATEL 
Mauricio Martinelli Inmetro 
Marne Lieggio Júnior ANTT 
Marcos Aurélio Oliveira Inmetro  
Rodrigo Lobato MDIC/STI 
Yane Carvalho ANVISA 
Maria Aparecida Martinelli Inmetro 
Rosemary Dutra Leão MTE 
 
 
Entidades  Ausentes: 
 

Ministério da Saúde 

IBAMA 

Casa Civil  

 

 

 

 
Assuntos Tratados: 
Agenda: 

1 Abertura  

2 Aprovação da Ata da 6ª Reunião Ordinária do CBR 

3 Informe sobre  a Implementação do Plano de Implantação Assistida do Guia de Boas Práticas de 
Regulamentação  

4 Encaminhamentos sobre o Grupo de Trabalho para estudar o acesso a documentos normativos  

5 Relato sobre a entrada de produtos no mercado brasileiro sem a devida verificação da compatibilidade 
do produto com a regulamentação nacional. 

6 Assuntos gerais 

 

I – Abertura 
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1. O Sr. Rodrigo Lobato representante do MDIC, iniciou a reunião dando as boas vindas aos presentes e 
justificou a ausência do Dr. Francelino Grando,  que estava em reunião na Casa Civil. Em seguida, passou 
a palavra ao Dr. Lobo.  
 

II – Aprovação da Ata da 6ª Reunião Ordinária do CBR  
 

2. O Dr. Lobo solicitou a manifestação dos presentes em relação à Ata da 6ª Reunião Ordinária do CBR. Tal 
documento foi aprovado sem alterações.  
 

III – Informe sobre a implementação  do Plano de Implantação Assistida do Guia de Boas Práticas de 
Regulamentação 
 

3. O Dr. Lobo fez uma contextualização sobre o Plano de Implantação Assistida para o Guia. Em seguida, 
informou sobre a reunião com os Presidentes das Agências e Ministérios, realizada em 29/07/08, que teve 
como objetivo divulgar o Guia. Essa reunião foi mais uma importante ação do Plano de Implantação 
Assistida do Guia, a qual contou com a presença de 34 pessoas, de 17 entidades. 
 
4. O Dr. Lobo informou, também, que foi realizado nos dias 04 e 05/08, no Inmetro em Brasília, o 1º curso 
do CBR, sobre o Guia de Boas Práticas de Regulamentação, com a presença das seguintes Agências: 
ANATEL, ANP, ANVISA, MTE e Inmetro, representadas por 19 pessoas.  
O CBR vai realizar mais 04 cursos ao longo do 2º semestre. As inscrições estão abertas e podem ser feitas 
na secretaria executiva do Comitê. As datas para os próximos cursos são as seguintes: 
15 e 16 de setembro, 06 e 07 de outubro, 10 e 11 de novembro e 01 e 02 de dezembro. 
 
5.  A representante do MTE, Sra. Rosemary Leão, demonstrou interesse em fazer um curso especifico para 
os auditores do Ministério, assim como a Anvisa  
 
IV – Encaminhamentos sobre o Grupo de Trabalho para Estudar o Acesso a Documentos Normativos  
 
6. O Dr. Lobo contextualizou a criação do GT através da Resolução Conmetro nº  04/08, o qual é 
coordenado pelos Presidentes do CBR e CBN e conta com a seguinte composição: Ministério da Justiça, da 
Ciência e Tecnologia, do Trabalho e Emprego, do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior, Anvisa, 
ABNT, Inmetro, ANATEL, SENAI, SEBRAE e ABCP. Informou, ainda, que a 1ª reunião do GT está marcada 
para o dia 09/09, no Inmetro, Brasília e solicitou que todos enviassem sugestões para a pauta.  
 
V – Relato sobre a entrada de produtos no mercado brasileiro sem a devida verificação da 
compatibilidade do produto com a regulamentação nacional  
 

7. O Dr. Itamar, representante da ANATEL, fez uma apresentação sobre o tema, a qual encontra-se  em 
anexo à Ata. O Dr. Itamar exemplificou os vários tipos de equipamentos que são importados e que impõem 
risco à vida, como por exemplo aqueles que interferem nos sistemas de navegação das aeronaves, 
brinquedos com controle remoto (que não são certificados). Informou que estão em negociação com o 
MDIC para que a questão da anuência seja resolvida e haja um controle sobre a importação destes tipos de 
produtos.  
 
8. O Dr. Lobo informou que no âmbito do Inmetro, existe um acordo com a Secex, que tem resolvido estas 
questões. Sugeriu que o Decex/Secex fosse contatado com vistas a buscar soluções para o problema. 
 

VI– Assuntos Gerais 
   
8. O Dr. Lobo convidou todos a participarem da palestra do perito europeu Sr. Donald Macrae – sobre 
Medição de Impacto Econômico, Social e Ambiental da Regulamentação, a ser realizada no dia 11 de 
agosto de 2008, das 14h00min às 17h00min, na ANVISA sede II. 
 
9. Nada mais havendo a tratar o Dr. Lobo  encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. 
 


